

Theater von Kindern und Senioren

Der Regenbogenfisch auf der Bühne

Das Bühnenbild ist fast fertig gestellt, an einigen Textstellen wird noch gefeilt und die letzte Glitzer- schuppe am Regenbogenfisch ist aufgeklebt.

Mit Feuereifer proben die Kinder der Städtischen Tageseinrichtungen Königstraße und Franz-Bielefeld- Straße für ihr gemeinsames musika- lisches Theaterstück „Der Regenbo- genfisch“. Über zwei Monate haben Kinder, Erzieher und Senioren ge- meinschaftlich das Stück einstudiert und das Bühnenbild sowie die Kos- tüme hergestellt. Nun steht das Ge- samtkonzept des generationsüber- greifenden Projektes kurz vor der Aufführung. Am Donnerstag, 21. November, fällt um 14 Uhr in der Awo-Begegnungsstätte in der Grenz- straße 47 der Vorhang.

Die Theateraufführung bildet den Abschluss eines generationenüber- greifenden Theaterprojekts, das im Rahmen der Stadterneuerung Schal- ke seit 2011 in der Kita Königstraße durchgeführt wird. Ziel des Projek- tes ist es, den Kontakt zwischen der Kita und dem Begegnungszentrum der Awo zu stärken.

Bei regelmäßigen Besuchen und gemeinsamen Aktivitäten, wie Ko- chen und Backen oder Spielenach- mittagen, lernten sich Kinder und Senioren näher kennen. So entstand die Idee zu dem Theaterstück, das gemeinsam mit den Senioren und Kindern entwickelt wurde. Jetzt möchten die kleinen Darsteller das Stück der Öffentlichkeit präsentie- ren und laden zu ihrer ersten Vorstel- lung ein.